



Dernier jour à Rome

publié le 07/04/2022

Sous un soleil radieux, et oui encore une fois, nous finissons notre voyage avec une dernière journée à Rome où le record des km journaliers est tombé.

Au programme :

- ▶ place St Pierre et visite de la basilique
- ▶ visite du musée du Vatican avec beaucoup mais beaucoup de monde
- ▶ petite randonnée touristique nous amenant au Panthéon, place de Navone, fontaine de Trevi
- ▶ dégustation de la meilleure glace de Rome chez Giolitti offert par le collège à tous les élèves
- ▶ temps libre
- ▶ diner pris au restaurant où nous avons enfin mangé une pizza

Total : 15km et plein de souvenirs et expériences enrichissantes





